

# **Möbel Braun**

## **Singen ist der beste Standort**

Donnerstag, 21.11.2013

Das erfolgreichste Einrichtungshaus von Möbel Braun steht in Singen. Das berichtet der „Südkurier“. Nachdem der Möblier den Standort vor drei Jahren auf 27.000 qm Verkaufsfläche beinahe verdoppelt hatte, brummt das Geschäft nun. „Unsere Rechnung ging auf, wir haben sehr gute Zahlen“, sagte Geschäftsführer Klaus-Peter Wentzel gegenüber der Zeitung. Das gelte sowohl für Umsatz und Kunden als auch Arbeitsplätze. Laut Zeitungsbericht hatte Möbel Braun im Jahr 2010 45 Mio. Euro in den Standort investiert. Zwar seien in Singen schon immer überdurchschnittliche Erlöse erzielt worden, aber inzwischen werde hier mehr umgesetzt als im Braun-Stammhaus in Reutlingen und am Standort Freiburg. Dazu tragen nach Informationen des „Südkurier“ auch viele Kunden aus der Schweiz bei: Die gute Erreichbarkeit und der zuletzt gute Frankenkurs hätten dazu geführt, dass Möbel Braun in Singen inzwischen jedes zweite Möbelstück in die Schweiz verkaufe.

[zum Seitenanfang](#)